

## **Protokollauszug** **Sitzung des Mobilitätsausschusses vom 20.02.2025**

---

**Zu Ö 8 Fortschreibung Leitlinie Außengastronomie**  
**hier: Sachstandsbericht zum laufenden Prozess**  
**ungeändert beschlossen**  
**FB 61/1062/WP18**

Herr Nositschka erkundigt sich bei der Verwaltung nach der Notwendigkeit der Beschlussfassung.

Es handele sich hierbei um ein äußerst anspruchsvolles Themengebiet, erläutert Frau Beigeordnete Burgdorff, weil man die Belange von vielen Akteuren berücksichtigen müsste. Daher sei es wichtig, regelmäßig eine Bestätigung einzuholen und die Politik Schritt für Schritt mitzunehmen.

Er habe keine Einwände, so Ratsherr Fischer. Allerdings hoffe er, dass der Ausschuss vor Verabschiedung der eigentlichen Leitlinie zu den mobilitätspolitischen Aspekten angehört werde, zu denen zum Beispiel die Bürgersteigbreiten und dergleichen mehr gehörten.

Frau Strack spricht ihren Dank für die gute Beteiligung ihrer Kommission aus.

### **Beschluss:**

Der **Mobilitätsausschuss** nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis und empfiehlt dem Planungsausschuss, zu beschließen, dass der Prozess zur Fortschreibung der Leitlinie Außengastronomie in der dargestellten Vorgehensweise weiterverfolgt wird.

### **Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig